

Un cœur sans vie...

La fermeture annoncée de la librairie Decitre en Cœur-de-Ville est un pas de plus vers la mort de ce quartier, pourtant promis à un sort bien meilleur. Une fois encore, **l'incompétence et l'absence de réelle politique en matière de développement commercial de notre Maire** produisent leurs ravages.

Après les fermetures du marchand de chaussures, de plusieurs enseignes de vêtements et de plusieurs restaurants, la fermeture de cette locomotive qu'est la librairie est vraiment une mauvaise nouvelle...

Et l'annonce d'un magasin de surgelés Picard rue de Pontoise montre **l'incohérence de la politique commerciale de l'équipe municipale**, qui continue à construire des coques commerciales en-dehors du Cœur-de-ville. **A croire que notre Maire s'évertue à pousser ce quartier dans l'impasse...**